

Educación en Guatemala

La educación en Guatemala

¿Cómo se educaba a los niños y niñas en época de la colonia?

Principal mente en el tiempo de la colonia no tenía una educación fija o que tuviera gran impacto en los niños y jóvenes del país ya que solamente se les enseñaba poco menos de lo básico prácticamente ya que solo les enseñaban a escribir un poco también los enseñaron a leer y también valores ciudadanos y normas de moral y ciudadanía esto era lo único que ellos como país brindaban llamándolo así mismo como educación básica

¿Era diferente la educación de las niñas?

Real mente si era una educación que decimos educación ni siquiera eran tomadas en cuenta para ser educadas con el plan de educación básica como la antes mencionada en esta época las mujeres eran muy menospreciadas por el simple hecho de ser mujeres y muchas veces les negaban la educación rotundamente solo respaldándose con la palabra son mujeres ellas solo deben estar en el hogar y hacer el que hacer o solo deben cuidar a los niños o incluso afirmando que solo los hombres tenían la inteligencia para poder estudiar y salir adelante

¿Había en Guatemala suficientes maestros para atender a todos los estudiantes?

Había pocos establecimientos en lo que era las áreas rurales siendo contadas con los dedos de la mano al igual que las de la ciudad capital lo cual era un problema porque eran muchos niños y niñas y así al igual muchos jóvenes que necesitaban educación de calidad.

¿Dónde funcionaban las escuelas?

6 fuera de la capital y 9 dentro de ella

¿Era diferente la educación para indígenas?

Se les trataba de dar una educación adaptada al idioma español e incluso muchos indígenas accedían a esta educación.

¿Es bueno que la educación sea laica?

Si ya que así no hay distinciones entre las religiones ni nada por el estilo y da una libre decisión de elección para que sigan en la religión de su preferencia.

¿La educación de las mujeres debe ser diferente a la de los hombres?

Real mente creo que debemos recibir la misma educación siendo hombres o mujeres ya que todos valemos como iguales y ambos tenemos las capacidades de aprender y guardar conocimientos

¿Es importante la educación gratuita?

Si ya que no muchas familias y tener acceso a una educación privada y todos necesitan educarse para mejorar su situación económica

¿Qué harías para mejorar la educación en Guatemala?

Tartaria de llevar la educación a lugares donde ni siquiera han llegado por su ubicación o cosas por el estilo

